

Un exemple tres instructif est celui de la crise des caisses d'epargne americaines, assurees par le Federal Savings and Loan Insurance Corporation (F.S.L.I.C.), a la suite de la dereglementation initiee par le gouvernement Reagan dans les annees 1980. Face a l'inflation galopante des annees 1970 et a la concurrence des premiers mutual funds (l'equivalent des organismes de placement collectif en valeurs mobilieres O.P.C.V.M), les caisses d'epargne ont tout d'abord ete autorisees a augmenter la remuneration des depots afin d'essayer de conserver leurs deposants. Au lieu de fermer a temps les caisses d'epargne en difficulte et de rembourser les deposants, le gouvernement a prefere continuer a dereglementer en autorisant les caisses d'epargne a proceder a des investissements plus rentables mais aussi plus risques. Cette crise s'est deroulee en plusieurs etapes et qui a eu un effet de contagion en touchant meme les assureurs des depots.